



PAX

„Wahrhaft Gott suchen“

(Wahlspruch von Altabt Emmanuel, vgl. Benediktsregel 58,7)

In den Morgenstunden des 8. Dezember 2018, dem Hochfest der Unbefleckten Empfängnis Mariens, hat sich für unseren lieben Mitbruder

Altabt Emmanuel Walter Jungclaussen OSB

Träger des Bundesverdienstkreuzes 1. Klasse, der Bayerischen Staatsmedaille für besondere Verdienste um die Umwelt, des Bayerischen Naturschutzpreises sowie weiterer Auszeichnungen, Ehrenbürger der Gemeinde Niederaltaich,

der Advent erfüllt, und er ist in einem friedlichen Sterben bei Gott, dem Ziel seines Suchens, angekommen, wie wir gläubig hoffen.

Altabt Emmanuel wurde 1927 in Frankfurt/Oder geboren. 1953 wurde er in Osnabrück zum Priester geweiht. Seine Profess legte er 1956 in Niederaltaich ab. 1989 wurde er zum 84. Abt von Niederaltaich gewählt. 2001 legte er sein Amt nieder.

Niederaltaich, 9. Dezember 2018

Abt und Konvent
Angehörige

Das Requiem für unseren verstorbenen Mitbruder feiern wir am Freitag, dem 14. Dezember 2018, um 14.00 Uhr in der Basilika Niederaltaich. Anschließend wird er auf dem Pfarrfriedhof beigesetzt.

Sterberosenkranz am Mittwoch, 12. Dezember, um 17.00 Uhr in der Basilika.